

Un leader historique paysan du Cauca est assassiné en Colombie



Bogotá, 12 avril (RHC)- Le Réseau des Droits de l'Homme du Sud-Ouest Colombien, a dénoncé l'assassinat du leader social historique Policarpo Guzmán dans une zone rurale du district d'Argelia, dans le département du Cauca.

Policarpo Guzmán, l'un des représentants les plus reconnus du mouvement de cultivateurs de la Colombie, a fondé en 2012 l'Association Paysanne des Travailleurs dans ce territoire et il a été à la tête de plusieurs mobilisations sociales en défense des droits humains.

Son corps a été découvert avec plus de 10 balles dans la tête dans une zone où opèrent des bandes paramilitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188275-un-leader-historique-paysan-du-cauca-est-assassine-en-colombie>



Radio Habana Cuba